

# 🎧 PODCAST | Linces o qué lleva a cuatro españoles a buscar felinos al Himalaya

## CATÁSTROFE ULTRAVIOLETA

La aventura de Jaime M. Valderrama y sus compañeros comienza, como tantas otras, con una obsesión. En el año 2009, Gerardo Valenzuela localizó indicios de la presencia de una de las especies más esquivas de felinos en la región de Ladakh, en el Himalaya. Había encontrado excrementos de lince boreal, una especie que se consideraba extinta en la región, y debía volver a buscarlos.

En este episodio de Catástrofe Ultravioleta acompañaremos a cuatro científicos españoles a una de las regiones más remotas del mundo en busca de un fantasma. Conoceremos los métodos para rastrear las montañas con telescopios, las creencias locales sobre el leopardo de las nieves y un estafalario método para localizar felinos en la oscuridad. “Si uno quiere hacer una cosa y le llama, tiene que intentarlo con todas sus fuerzas”, nos dice Jaime. “El último viaje no existe, siempre quieres avanzar otros 100 metros más”.

Agradecimientos: Jaime Martínez Valderrama, Gerardo Valenzuela, José María Gil Sánchez (el indio) y Javier Rodríguez.

Puedes suscribirte gratis a Catástrofe Ultravioleta en tu plataforma de audio favorita:

### ¿Qué es Catástrofe Ultravioleta?

*Catástrofe Ultravioleta* es un podcast de Antonio Martínez Ron, Javier Peláez y Javi Álvarez que trata de acercar el mundo de la ciencia a través de los más diversos ámbitos de conocimiento. Cada episodio es una experiencia sonora que ofrece una aproximación a la realidad desde perspectivas inesperadas y una buena dosis de humor.

Desde el punto de vista técnico, cada entrega es también una pequeña composición artística, ya que cuenta con ambientaciones y músicas originales para cada episodio, montadas en ocasiones con el viejo espíritu del radioteatro y el espectáculo sonoro. Todo para emprender un viaje mental y sensorial que transmita el amor a la ciencia y la sensación de que el mundo está por descubrir.

el artículo continúa después del siguiente mensaje

## Recibe cada semana este boletín

Estrenado a principios de 2014 y ganador de un premio Ondas, Catástrofe Ultravioleta es un podcast pionero en español, con una enorme comunidad de seguidores. Un proyecto innovador que explora el formato sonoro para contar historias, cuyo regreso despierta una gran expectación.

La cuarta temporada de Catástrofe Ultravioleta se podrá escuchar en elDiario.es a principios de 2026.

